

# *Cuba vence a Puerto Rico en Norceca de voleibol*

---



La Habana, 22 ago (PL).- Cuba consiguió su primera victoria en el Torneo Norceca Masculino Final Six de Voleibol, al barrer al equipo de Puerto Rico en la segunda jornada, en la ciudad canadiense de Gatineau, en Quebec.

Los cubanos se impusieron con parciales de 25-23, 26-24 y 25-20, en disputado choque en el que fueron mejores en ataque (38-35) y servicio (7-3).

El central Thiago Suárez resultó el más productivo por los cubanos con 13 puntos, incluidos tres bloqueos.

También concluyeron con dobles dígitos el jugador de esquina Bryan Camino (12), el espigado opuesto Daniel Martínez (11) y el atacador auxiliar Víctor Andreu (10).

El director técnico Jesús Cruz manifestó al sitio web de la justa que «fue un partido muy importante, primero perdimos 0-3 contra México, en este segundo encuentro era extremadamente importante salir con una victoria que nos mantuviera con vida y nos diera la oportunidad de discutir una medalla al final del torneo».

A la selección antillana le restan los compromisos frente a Canadá (este jueves), República Dominicana y Estados Unidos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/363435-cuba-vence-a-puerto-rico-en-norceca-de-voleibol>



**Radio Habana Cuba**